

特集：新卒社員の紹介

3ヶ月経った新卒に
インタビュー!



Q & A

- ① ラ・ポール有田に入社して3ヶ月経ちました。感想をお願いします。
② どのような介護士になりたいですか？ ③ 今後の目標や意気込みをお願いします！

介護福祉士合格
しました！


特養今月 大西さん
麻生医療福祉&
保育専門学校
教育係
水口さんより一言

- ① 最初は覚える事が多く介助も難しかったため不安でしたが、先輩方がとても優しく分かりやすい指導をしてくださり、日々学びが多かったです。また、ご入居者の笑顔や「ありがとう」と言われることが嬉しくやりがいいなっています。
- ② ご入居者の気持ちを考え信頼される介護士になりたいです。
- ③ 教えていただいたことを活かし、もっと成長ができるよう先輩方を見て学びたいです。

私も初めての指導係で頼りない部分しかありませんが、いつも分からないこと等があったらその都度聞いてくださるので私も勉強になっています！ご入居者にも笑顔で丁寧な対応をされています。これからも一緒に成長し頑張っていきましょう！

介護福祉士合格
しました！


特養鶴月 北方さん
麻生医療福祉&
保育専門学校
教育係
藤原さんより一言

- ① 3ヶ月が経ち少しずつ慣れ、任せてもらえる事が増えてきたので嬉しく思います。先輩方から様々な事を学ばせていただき、早く独り立ち出来るように頑張ります。まだまだ未熟ですが、笑顔を忘れずに小さなことから頑張ります。
- ② ご入居者様やそのご家族様が安心して笑顔で過ごせるようにサポートできる介護福祉士になりたいです。 ③ ご入居者様とご家族様とのコミュニケーションを大切にしたいです。そのために積極的に行動していきます。

いつも一人ひとり丁寧に関わられており、入居者様からの信頼も厚いです。自分の苦手なことでも努力する姿勢がうかがえ、日々成長を感じています。視点も鋭く、教育者側が気づかされることも多いため、ラ・ポールを引っ張っていく逸材になると思います。介護の楽しさを忘れず、これからも色々なことを学んでいてください。応援しています！

大学では心理学
を学びました！


特養霜月 高松さん
九州女子大学
教育係
來嶋さんより一言

- ① 日々たくさんのことを教えていただき、それを実践して…あっという間の3ヶ月間でした。先輩方にはとても感謝しています。まだまだ出来ないことばかりですが、そこから学びを得て成長していけるように頑張っていきます。
- ② 皆さんに心配りができ、ご入居者様やご家族様に信頼していただけるような介護士になりたいです。 ③ まずは独り立ちを目指して仕事を覚えていきたいです。技術力の向上や資格取得も頑張りたいです。

社会人になり緊張と不安を抱え入社された初日の顔をよく覚えています。3ヶ月間、悩みながらも一生懸命頑張る姿を横で見ている、指導者側ですが良い刺激となり初心に戻る事が出来ました。今は覚える事が多く不安があると思いますが、経験と知識は頑張った分、後から勝手についてきます。今は踏ん張り時！悩みながら一緒に頑張らしましょう！高松さんの素直さと素敵な笑顔をこれからも忘れずに♪

実務者研修受講中！


特養桂月 本田さん
長崎女子商業高校
教育係
大森さんより一言

- ① 入職して3ヶ月、あっという間に感じました。ユニット職員の皆さんがとても優しく指導して下さい、楽しくお仕事ができています。まだ苦戦する事もありますがご入居者の笑顔が見られたり感謝を頂いたり、日々やりがいを感じています。
- ② 一人ひとりに合った介護技術を学びご入居者に寄り添うことが出来る介護士になりたいです。
- ③ 介護技術の知識を増やし資格を取ることが1番の目標です。ご入居者様それぞれの、今までの日常を継続できるようサポートを頑張りたいと思います。

仕事の覚えが早く、入居者様ともしっかりコミュニケーションが取れています。慣れない仕事と新生活の両立ですごく大変だと思いましたが、体調に気をつけながら頑張ってください！

新卒さんは、どんな様子で過ごしているのかな？

座学



ラ・ポール有田の研修は
手厚く・優しく・丁寧に！
をモットーにしています。

介護技術研修



介護技術研修



ご入居者様の
体調管理は重要!!

医務同行研修



面談で不安解消♪



学んだ事を即現場で活かすOJT

同期4人で
独り立ちを
目指して
頑張ります♪

定期面談

入社式



ドキドキの
社会人生活スタート!



これから一緒に
頑張っていきましょう!



新人歓迎
バトミントン大会



ショートステイ
ラ・ポール有田

皆様こんにちは。日頃よりラ・ポール有田のショートステイをご利用賜り、誠にありがとうございます。コロナも5類へ移行し、ユニットでの活動も以前より盛んになってきました！今回はその様子を紹介させていただきます。

【押し寿司を作ろう！】押し寿司作りが得意な職員を中心に、ご利用者様にもお手伝いをさせていただきながら作りました。とても立派なお寿司が出来上がり、味付けも好評で皆様から笑顔がこぼれました！お寿司のほか、職員が揚げたての天ぷらも提供。こちらも大好評でした♪

【フラワーアレンジメント】今回は種類豊富にお花をご用意し、お好きな花を選んでいただきました。真剣な表情で作られる方や笑顔で会話をしながら作られる方等、各々楽しまれながらたくさんの素敵な作品が完成しました！

このようにショートステイでは、ユニット内での行事や外出を定期的に行っています。今後もご利用の皆様へ、笑顔で楽しんでいただけるような行事や外出等を企画していきたいと思っております。

特別養護老人ホーム ラ・ポール有田



今年の春からやっと本格的に外出の企画が再開となりました。本来あるべき姿に戻ることができ、ホッとしています。当施設では開設当初より『ご入居様、ご家族様の夢を実現します!』を掲げ、介護施設でありながら、ご入居者様各々の想いをもとに、個別の外出支援を企画してきました。ほんの一部にはなりますが、ご紹介いたします。

①【92歳のお誕生日にてご家族様と外食】当初職員より外食の提案をさせていただきましたが、ご家族様は不安が大きいためられていました。職員が同行できることをお伝えすると、前向きに検討してくださり、ご家族揃っての外食が実現!「久しぶりに家族揃って食事ができ、嬉しく幸せな1日でした。」とのお言葉を頂戴いたしました。

②【お墓参り】長年連れ添われた奥様が、昨年お亡くなりになりました。介護が必要になったご主人を献身的に介護され、ラ・ポール有田にご入居された後もキーパーソンとして熱心に関わっていただいていた。ご家族様が、通夜葬儀に連れて行けず、最期のお別れの機会を作ってあげられなかったことを悔やまれており、自宅への外出やお墓参りをご提案し実現しました。お墓参り当日の様子ですが、お墓の前で寂しさの中に、ようやく直接のお別れができ、どこなくホッとした穏やかな表情をされていたことが印象に残っています。

③【息子さんのお店でご飯を食べたい】福岡で有名なうどん屋さんで料理人をされている息子様のお店へ、職員と一緒に昼ご飯を食べに行きました。息子様手作りの料理に「これは美味しい!」と嬉しそうに召し上がっていました。息子様の手を取り「やっさん(息子様) な? 会いたかった。」と涙されていました。息子様から何度も「ありがとうございます。また来てください!」と感謝のお言葉を頂戴しました。

9月に敬老会の開催を予定しております! (※ご案内は8月頃に郵送にて別途お送りいたします。) 他のご入居者様のエピソードもお伝えしたいのですが、敬老会の時に各ユニットで直接お伝えできればと思っております♪たくさんの方のご参加、お待ちしております。

デイサービスセンター ラ・ポール有田



今年梅雨入りが平年より遅れ、気候も不安定な毎日ですが、体調はいかがでしょう。デイサービスでは、週間天気予報を気にしながらも、毎日ご利用者の皆様が笑顔になれるように工夫をしながら活動を提供しております。

お体に負担がないよう配慮した、椅子に座ってできるラポサイズ(高齢者向けエクササイズ)や、週替わりメニューの楽しいレクリエーション活動で、ご利用者様とスタッフが一緒になって楽しく身体を動かしています。また、自分たちで昼食やおやつを作る『調理レクリエーション』(四月の餃子作りや六月のハンバーガー作りも大好評でした!)や、季節に合わせた『バスハイク』(市内近郊を巡っています。)など、毎月イベントも開催しています。

活動の様子は、HPの事業所ブログでも発信していますので、是非ご覧ください! これからも、ご利用者様のご期待に応えられるような取組みを行ってまいります!



サービス付き高齢者向け住宅 ディエス有田



1年を通じて過ごしやすい季節といえば春と秋。ついこの前、お花見が終わったかと思えばもう7月。北側のお部屋から見える田んぼも、賑やかな子供たちのお手伝いもあり田植えが無事に終わったようです。

さて、ディエス有田では4月～6月で様々なイベントを行いました。4月には初の試みで、西区の園芸屋さんに観葉植物の買物ツアーへ。お気に入りの観葉植物を手にする皆さんの笑顔が輝いていました。お部屋にグリーンが入ると明るくなりますね！植物といえば、ディエス有田の敷地内にある畑では、トマトやピーマンなどの野菜が順調に育っている様子。皆さん、収穫の日を心待ちにしていちゃいます。5月には、花より団子？前回のスペシャルランチ企画の天ぷら御膳に続き、お茶の先生をお迎えしての和菓子付きのお茶会を開催しました。直近ではその他、無料歯科検診や体操教室、出張衣類販売を実施。今後も皆様に喜んでいただけるイベントを開催していきますのでお楽しみに！暑い日が続く、九州は梅雨入り。水害訓練や火災避難訓練を通じて有事にも備えます。日頃、お買い物などでお出かけされる方も多いですが、いまいちど水分補給を習慣化して暑い夏を乗り切っていきましょう！



グループホーム ポート野芥

コロナ禍も落ち着き、入居者の皆様の日常も戻ってきました。今年初のスイカを入居者の皆様に切り分けられ「甘くておいしいね！」「やっぱり夏はスイカやね♪」とお腹いっぱい召し上がられていました。

また施設近くに咲いているアジサイを見に行きました。赤紫や白のアジサイがとても綺麗で写真撮影をしてきました。今年も畑で野菜を作っています。キュウリをさっそく浅漬けにして「穫れたてのキュウリは美味しいね」と皆様に美味しくいただきました。今年の夏も入居者の皆様が元気に乗りきれよう、スタッフ一同努めてまいります！



グループホーム ポート賀茂

【お買い物へ】好きな洋服をご自身で選ばれ、職員に「これ似合うかな？」と嬉しそうに尋ねられていらっしゃいました。ご入居者様、一人ひとりの夢実現を行う事が出来るようになり、職員も張り切っています。

【アジサイの花束を持って】今年は施設の庭にアジサイがたくさん花をつけました。ご入居者様の笑顔が見たくて職員が花束にしました。皆様の素敵な表情をご高覧ください♪これからも楽しい日々を過ごしていただけるよう頑張っております。

